



専門学校編

令和3年度100%国家試験合格を達成した川口市立看護専門学校。卒業後の進路も良好で、令和3年度の卒業生の進学・就職率は100%です。「自主自学」を理念にし、豊かな人間性の形成を目指す同校で学ぶ先輩に聞きました。



川口市立看護専門学校

Q1 看護師を目指したきっかけを教えてください

昔から子どもが好きだったこと、母が私を車内で出産したと聞いたことから、助産師になるのが中学時代からの夢でした。助産師になるために看護師資格の取得を目指そうと思ったのがきっかけです。



Q3 学校生活で頑張っていること

国家試験対策です！本校は1年生のころから手厚いサポートがあり、毎日、問題が配信されてくるんです。過去に配信された問題が出題されることもあり、繰り返しにより知識が定着していく実感が得られ、自信につながっています。また、私は助産師の学校への進学を目指しているのですが、そのための勉強にも早めに取り組んでいます。先生との距離の近さは魅力で、勉強の不明点や進路への不安など、何でも相談可能。先生方は学生のことをよく見てくれていて、良いところを見つけて伸ばしてくれる関わり方をしてくれるので、いつも励みになっています。

Q5 今後の目標

看護の勉強や実習を進める中で、看護師の仕事にも魅力を感じるようになりました。2年生のときに経験した基礎看護の実習では、病気が悪化していく患者さんを担当。不安やつらさと向き合ったことで、手厚く看護できる看護師になりたいと思いました。今はそのまま助産師を目指すか悩んでいるところです。

Q2 県内に進学した理由と学校の魅力

同じ資格を取得するなら県内にも良い学校がたくさんあるし、自宅から通いやすいところが良かったからです。川口市は奨学金も手厚く、制度がしっかりしているのが魅力ですね。専門学校選びでは3校ほどを見ましたが、少人数制で先生との距離が近い点に惹かれて、川口市立看護専門学校を選びました。

Q4 地元で就職するメリットについて

私は生まれも育ちも川口市。これまでに病院や救急車にお世話になってきました。県内で就職することは、そんな地域への恩返しになると思っていますし、地域貢献できることに魅力を感じています。地元で就職する友達が多いため、家族や友人がいる環境は精神的にも安心だと感じていますね。

高校生へメッセージ

先生・先輩・友達との距離の近さが専門学校で学ぶ魅力の一つです！

看護学生として学ぶ今、あらためて看護師はやりがいを感じられる良い仕事だなと思っています。助産師を目指してはいますが、一度看護師として働いてみたい気持ちにもなり、進路に迷っているほどです。大学とは異なり、専門学校は毎日学校に通い学びます。だからこそ友達との絆も深まるのでしょうか。通い始めて知った専門学校の良さですね。

佐久間 小雪 さん
3年生
川口市立高等学校卒業



小児看護の演習風景

School Data

川口市立看護専門学校
〒333-0826 埼玉県川口市新新宿 802-3
TEL 048-287-2511 (代表)
URL <https://www.kawaguchi-kango.jp/>



School Information

全日制3年過程。120名の学生は地元在住者が多く、卒業後の進路も地元を選ぶケースが多く見られます。コロナ禍で病院での実習が難しくなる中、実習に近い経験を積める最新機器を導入。学生の学びをバックアップしています。

